

Presidente cubano rememora aniversario del asesinato de Antonio Guiteras y Carlos Aponte

Image not found or type unknown



Aniversario del asesinato de Antonio Guiteras y Carlos Aponte

La Habana, 8 mayo (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel rememoró hoy a través de su cuenta en Twitter el asesinato de Antonio Guiteras Holmes junto al revolucionario venezolano Carlos Aponte Hernández.

“No olvidar que este día de 1935 fue asesinado en el Morrillo, Matanzas, junto a Carlos Aponte, Antonio Guiteras, antimperialista radical, "el brazo más enérgico y el espíritu más puro del movimiento nacional revolucionario", según Raúl Roa, escribió el mandatario cubano en la red social.

El 8 de mayo de 1935 son asesinados, tras combatir a fuerzas del Ejército en El Morrillo, Matanzas, los revolucionarios Antonio Guiteras Holmes y Carlos Aponte Hernández, de 28 y 34 años, respectivamente.

Antonio Guiteras Holmes, político cubano, revolucionario y antiimperialista, líder de la Revolución de 1933, Carlos Aponte Hernández, combatiente internacionalista venezolano, participó en todos los movimientos revolucionarios de su época.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/322008-presidente-cubano-rememora-aniversario-del-asesinato-de-antonio-guiteras-y-carlos-aponte>



Radio Habana Cuba